

Hola buen día mi nombre es Gloria Ivett Vargas Núñez, y acudo en nombre propio, que no estoy desacuerdo con la transición a televisión digital, ya que México no está preparado para una transición de este tipo, contamos con una gran mayoría de pobres, que no tienen o no tenemos los recursos necesarios para realizar una compra de una televisión de alta definición y mucho menos para comprar aparatos descodificadores, de verdad no se ponen a pensar en que los mexicanos con mucho esfuerzo compramos nuestras pocas pertenencias como para que ustedes tan fácil decreten algo y tener que hacer todos los cambios cuando apenas podemos sobrevivir con un sueldo tan bajo, cuento con una licenciatura y actualmente trabajo, gano 5000 pesos mensuales y a mis 27 años de edad no he podido comprar una televisión HD, entre mis gastos están la renta de una casa, pagos a transporte público, gastos de la casa como luz, agua, teléfono e internet, gas, gastos de comida, gastos personales de higiene básicos, ayuda económica a mi hermano menor con su educación universitaria, mi vida no es de lujo y mucho menos vivir como decimos nosotros desahogadamente, vivimos al día, todos los días los mexicanos nos levantamos pensando que habrá subido el día de hoy si el huevo, la leche, el frijol, el gas, la gasolina, el camión, vivimos en un constante estrés por tratar de sobrevivir y eso que en mi caso mis padres trabajan y ganan el mínimo porque como es parte del paquete de los mexicanos la experiencia y educación escolar no cuentan cuando uno llega a los 35 ó 40 años mucho menos hablemos de mis padres que tienen 56 y 58 años de edad y aunque ellos completaron sus niveles de estudios superiores ya no les quieren dar trabajo por "viejos" así que se conforman con sus 60 pesos diarios que apenas alcanzan para pagar el transporte y recibos de agua, contamos con 3 televisiones, no tenemos en este momento para sustituir 1 mucho menos 3 que todas cuentan con una antigüedad de 15 años cabe señalar, creo que debería de analizar perfectamente la situación en México y darle prioridad a otras reformas como el aumento al salario mínimo porque de verdad si no aumenta el salario ya, los mexicanos no podremos tener poder adquisitivo y quedaremos rezagados de nuevo en una reforma o una transición que no valdrá la pena, no quieran sentirse primer mundistas cuando hay graves problemas de pobreza económica, en el sector salud, en el sector educativo, creo que como mexicano hay prioridades y la televisión digital no es una de ellas.

Saludos y gracias.